



RELIGIÓN

Séptimos Básicos

Actividad N°17: La Iglesia, comunidad de personas, parte II

INSTRUCCIONES GENERALES:

- Lea atentamente cada uno de los enunciados que se presentan a continuación.
- Responda en el cuaderno de la asignatura.
- Utilice lápiz pasta.
- Revise ortografía y redacción.
- En el caso que corresponda presente el desarrollo.
- Quiero invitarlos a participar de la oración comunitaria de nuestro colegio, para ello envíen sus peticiones, agradecimientos o buenos deseos al correo depto.religioncsq@gmail.com

RESPUESTAS GUÍA ANTERIOR

I. LA IGLESIA, COMUNIDAD DE PERSONAS

1. Para completar el cuadro es importante reflexionar acerca de nuestras prácticas cotidianas como cristianos, como se cultiva en nuestra vida la fe y el diálogo con Dios.
2. Porque el Espíritu Santo se entiende como la acción, el movimiento dentro de la Iglesia, por lo tanto creemos que es Él, quien nos impulsa en el buen obrar.
3. Porque la fe de todo cristiano está puesta en la figura de Jesús, en la Santísima Trinidad. Las personas al servicio de la Religión, son meros instrumentos para llevar a cabo este mensaje de salvación, pero no debemos olvidar que siguen siendo seres humanos que pueden equivocarse y cometer errores.
4. Para responder esta pregunta debemos cuestionar cuál de estas vías de comunicación con Dios (oración, lectura de la palabra, vida en comunidad, práctica del servicio...) nos hacen sentir más cómodos, a gusto.

I. LA IGLESIA, COMUNIDAD DE PERSONAS – PARTE II

La Iglesia católica, por medio de la evangelización y la misión que desarrolla predicando el mensaje de Jesús, se convierte en un punto de referencia para vivir espiritualmente. En cada practica que realiza por medio de los sacramentos y la predicación de la palabra, asume su labor profética, es decir, anuncia al mundo la Buena Nueva de Jesús, pero a la vez denuncia aquellos comportamientos o ideas que alejan a las personas del plan de Dios.

“Vayan y proclamen que está llegando el reino de los cielos” (Mt. 10,7). Este anuncio presentado por Jesús se convierte en una oportunidad para promover la justicia y la paz entre las personas. De igual modo, debe generar la comunión de todos los seres humanos para promover la unidad y la relación con Dios para vivir su misterio de amor. Este mensaje es asumido por la Iglesia para continuar la obra de Jesús.



Conteste:

1. ¿Por qué la frase entre comillas que aparece en el texto sería una oportunidad para promover la justicia y la paz?

2. ¿Consideras que la Buena Nueva del Evangelio es una propuesta válida para enfrentar los retos y problemas de la sociedad actual?

3. ¿De qué medio disponen los cristianos para luchar contra aquellos comportamientos o ideas que alejan a las personas del plan de Dios?

4. ¿Cuáles son las actitudes que la Iglesia debe tener en la misión de evangelizar a todos los pueblos?
